



Datum

Donnerstag, 31. August 2017 Uhr 18:45

Anlass

Dinner Ochsen, Menzingen

Referat: Lars Rominger

Thema: Klassifikationsvortrag



Apéritif Reto Carrara und Hans Barmet



Referent Lars Rominger

Zusammenfassung Referat

Götti Thomas Brändle orientierte in der Einleitung, dass Lars Rominger der einzige Schweizer Rotarier mit der Klassifikation „Erfinder“ ist. Der Daniel Düsentrieb aus Edlibach (Basler Zeitung) ist Dipl.-Ing. Chemie, hat ein Nachdiplom in Betriebswirtschaft, ein Executive Master Diplom der Universität Bern in Executive Management, ist Dozent, Ausbilder mit eidgenössischem Fachausweis, Fachbuchautor und Unternehmer (kunststofftechnik.ch). Im vergangenen November ehrte ihn die renommierte Schweizerische Gesellschaft Idee-Suisse zum Innovativsten Unternehmer 2016. Unter den Rednern Regierungsrat Michel und Ständerat Hegglin. Bundesrat Schneider-Ammann gratulierte genauso mit einem persönlichen Schreiben wie alt Bundesrat Blocher. Der Titel von Romingers Vortrag: „Was ist Innovation? Und weshalb? Von der Idee bis zur Marktreife“. Dabei schöpfte Lars aus einem breiten Fundus eigener Beispiele (Flip Tube, Green Bag, Laborkoffer KEK, Barriquer etc.).

